

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

## Lauterbacher Anzeiger

am: 6. Dez. 2014



### Auf die Plätze, fertig, los... – Adventscrosslauf der Eichbergschüler

Trotz trüben, feuchten Wetters herrschte gestern Morgen buntes Treiben am Stadtpark. Denn die Lauterbacher Eichbergsschule veranstaltete ihren 11. Adventscrosslauf. Die Kinder der Klassen eins bis vier starteten zeitversetzt am „Schnecken-Türmchen“ unterhalb des Krankenhaus-Parkplatzes und absolvierten die etwa 1,2 Kilometer lange Strecke über den Radweg, die

Rehweide und zurück zum Startpunkt. Damit die Läuferinnen und Läufer vor und nach dem Lauf nicht frieren mussten, war ein Feuer entzündet worden, an dem sich die Gruppen wärmen konnten. Zur Stärkung reichten Eltern, die sich als Helfer und Streckenposten zur Verfügung gestellt hatten, heißen Tee und Saft sowie Hefewickel. Die Organisationsleitung hatten die beiden

Lehrerinnen Verena Traber und Vanessa Bayer-Greb, die die Kinder beim Start auch mental auf die Strecke vorbereiteten. Unterstützt wurden sie beim Zeitnehmen von ihrem Kollegen Holger Frommann. Zwei Rettungsdienst-Mitarbeiter des DRK standen für eventuelle Hilfeeinsätze bereit. Besonders für die Erstklässler war der Advents-Crosslauf eine aufregende Angele-

genheit, da sie ihn erstmals absolvierten. Die Kinder waren mit Begeisterung dabei und gaben alles. Für ihre tollen Leistungen werden sie nach der Auswertung der Zeiten mit kleinen Preisen und Urkunden geehrt. Die drei schnellsten Mädchen und Jungen eines jeden Jahrgangs bekommen zusätzlich ein Sieger-T-Shirt.

cke/Fotos: Kempf